



Hospital
Santo
Tomás
PANAMÁ

ALOCUCIÓN
Día del Médico
21 de mayo

Es un privilegio hoy Día del Médico, poder celebrar con ustedes apreciados colegas amigos, esta fecha que nos une, que comprende años de trabajo, desde el inicio de nuestras carreras y cuando nos vimos ante el desafío de que especialidad podríamos escoger. Fueron años de incertidumbre, de temores, de éxitos y de una dedicación total a la ciencia de la medicina que hoy muestra los frutos de ese trabajo.

Deseo recordar algunas de las reflexiones conocidas de Hipócrates, "Es mucho más importante saber qué persona tiene la enfermedad, que... ¿qué enfermedad tiene la persona?", el que ama la medicina, ama también a la humanidad, es un deber aplicado en la vida actual que observamos diariamente, al comprobar como cada uno de ustedes, superan con grandes sacrificios enfrentando complejas situaciones, aportando salud y bienestar a sus pacientes, con muestras de respeto y humanismo, siguen brindando sus vastos conocimientos a nuestro pueblo, que los necesita.

Que Dios siga iluminando su largo caminar en este hospital que ha sido cuna de grandes hombres de la ciencia en Panamá, y seguirá dando hombres sabios, científicos dignos de la patria.

Muchas gracias y que Dios les bendiga.

Dra. Ana Belén Araúz
Directora Médica General Encargada

Panamá, 21 de mayo de 2025